

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. Januar 2019

Mitgliederversammlung mit Jubilarehrung des Ortsverbandes Baden-Baden

Am vergangenen Freitag hat die gut besuchte Mitgliederversammlung mit Jubilarehrung des OV Baden-Baden in Sasbach stattgefunden.



Der Vorsitzende des OV, Richard Seiert, ging auf die vielfachen Aktivitäten des OV im letzten Jahr und im laufenden Jahr ein. Besonders stolz war er, dass der Ausflug nach Bad Tölz und das Mitgliederfest im Oktober so gut besucht waren.

Walter Greiner, Geschäftsstellenleiter der GST Karlsruhe, ging in seinem Referat auf die Erfolge der EVG im letzten Jahr wie z.B. die BR-Wahlen, die JAV-Wahlen, die Tarifrunde mit Wahlmodell, den Warnstreik sowie die Mitgliederentwicklung ein.

Aktuell erläuterte er anhand von belegbaren Zahlen und Beispielen, dass nicht die DB AG alleine schuld an der derzeitigen Misere sei, sondern die Politik seit Beginn der Bahnreform die politischen Rahmenbedingungen zugunsten der Straße gesetzt habe.

Anschließend wurde die Jubilarehrung durchgeführt. Mit einem anschließenden Essen endete die Mitgliederversammlung.



[Alle Bilder anzeigen »](#)